

lunes, 05 de septiembre de 2022

## GORBACHOV en la Diputación de Sevilla.



Descargar imagen

Mijaíl Gorbachov, el último presidente de la URSS y premio Nobel de la Paz, tristemente fallecido el pasado 30 de agosto, nos honraba con su visita en otro mes de agosto, el del año 1992, cuando fuera recibido el día 25 en la Diputación de Sevilla por su presidente, Miguel Ángel Pino Menchén.

El líder de la “perestroika” pronunció una conferencia en la sede de la Caja San Fernando en la que reclamaba una “conciencia global democrática” de alcance mundial, la “democratización de las relaciones internacionales, la supeditación de la política exterior a los criterios de igualdad y equilibrio y, el avance en los problemas como la paz y la ecología”.

Nuestro recuerdo y homenaje.

Colección Fotografías de la Diputación de Sevilla.

ES.41063.ADPSE /25/01//PL0100-115

16 fotografías [20 x 25 cm], color

Colección Fotografías de la Diputación de Sevilla. Visita de Gorbachov [

<http://archivo.dipusevilla.es/index.php/visita-de-mijail-gorbachov-a-sevilla-recepcion-en-la-diputacion> ]

Descargar imagen

Descargar imagen

